ПРОТОКОЛ

от 3 декабря 2004 г.

О внесении изменений в Соглашение между Правительством Российской Федерации и Правительством Республики Индии о взаимных поездках владельцев дипломатических и служебных (официальных) паспортов от 3 декабря 2004 года
Правительство Российской Федерации и Правительство Республики Индии, именуемые в дальнейшем Сторонами, руководствуясь пунктом 1 статьи 10 Соглашения между Правительством Российской Федерации и Правительством Республики Индии о взаимных поездках владельцев дипломатических и служебных (официальных) паспортов ,

согласились о нижеследующем:

Статья 1

Изложить пункт 3 статьи 2 и пункт 3 статьи 3 Соглашения между Правительством Российской Федерации и Правительством Республики Индии о взаимных поездках владельцев дипломатических и служебных (официальных) паспортов от 3 декабря 2004 года, в следующей редакции:

«Правила въезда, выезда и пребывания, указанные в пунктах 1 и 2 настоящей статьи, распространяются на супругу (супруга) лиц, указанных в этих пунктах, а также находящихся на иждивении этих лиц родителей и детей в возрасте до 21 года или нетрудоспособных детей, если они являются владельцами действительных дипломатических или служебных (официальных) паспортов либо если дети в возрасте до 21 года вписаны в паспорт отца или матери.».

Статья 2

Настоящий Протокол вступает в силу с даты его подписания.

Совершено в г.Москве 24 декабря 2015 года в двух экземплярах, каждый на русском, хинди и английском языках, причем все тексты имеют одинаковую силу. В случае расхождения в толковании используется текст на английском языке.

За Правительство Российской Федерации

За Правительство Республики Индии

PROTOCOL

amending the Agreement between the Government of the Russian Federation and the Government of the Republic of India on mutual travel regime for holders of diplomatic and service (official) passports of 3 December 2004
The Government of the Russian Federation and the Government of the Republic of India, hereinafter referred to as «the Parties»,

pursuant to paragraph 1 of Article 10 of the Agreement between the Government of the Russian Federation and the Government of the Republic of India on mutual travel regime for holders of diplomatic and service (official) passports of 3 December 2004,

have agreed as follows:

Article 1

Paragraph 3 of Article 2 and paragraph 3 of Article 3 of the Agreement between the Government of the Russian Federation and the Government of the Republic of India on mutual travel regime for holders of diplomatic and service (official) passports of 3 December 2004, shall read as follows:

«Rules governing entry, exit, and stay, specified in paragraphs 1 and 2 of this Article, shall apply to spouses of persons mentioned in these paragraphs, as well as to dependent parents and children under the age of 21 or disabled children of these persons provided they hold valid diplomatic or service (official) passports or if children under the age of 21 are entered into their father's or mother's passport».

Article 2

This Protocol shall enter into force from the date on which it was signed.

Done at Moscow on the 24 of December 2015 in two copies, each in the Russian, Hindi and English languages, all texts being equally authentic. In case of any divergence of interpretation the English text shall prevail.

For the Government of the Russian Federation

For the Government of the Republic of India
